



## Presseinformation

27. Mai 2025

### ADAC überzeugt mit Vielfalt auf der Klassikwelt Bodensee 2025

- ADAC Parkarena erneut Publikumsmagnet der Messe
- Erfolgreicher Start der ersten ADAC Youngtimer Tour Bodensee
- Gesellige Atmosphäre bei ADAC Clubabend in der Messe-Alm

München. Auf der Klassikwelt Bodensee präsentierte sich ADAC Klassik mit einem abwechslungsreichen Programm. Die ADAC Parkarena zählte erneut zu den Besucher-Highlights. Im Rahmen der Messe für historische Mobilität startete auch die erste ADAC Youngtimer Tour Bodensee ihre Motoren. Zahlreiche Besucher ließen zudem den Messetag beim ADAC Clubabend mit Live-Musik ausklingen.

In Halle A3 war ADAC Klassik bei den Markenclubs vertreten. Besondere Fahrzeug-Highlights wie der Opel Kadett Caravan der ADAC Straßenwacht und ein Polizei-Jetta zogen zahlreiche Interessierte an. Mechanikerin Anna Matuschek begeisterte Technikfans mit praktischen Schrauber-Tipps, während der TÜV Süd über Oldtimer-Zulassungen informierte. Für Nostalgie sorgten Flipperautomaten aus den 1960er-Jahren, an denen sich Groß und Klein spannende Duelle lieferten.

Bereits zum zweiten Mal war der ADAC Namensgeber der Parkarena, dem Publikumsmagneten der Messe. Stoßstange an Stoßstange reihten sich automobiler Raritäten und Alltagsfahrzeuge vergangener Tage, die das Freigelände in ein einzigartiges Freilichtmuseum verwandelten. Die kostenlose Parkmöglichkeit für Old- und Youngtimer wurde von zahlreichen Besuchern genutzt.

Erstmals fiel in Friedrichshafen der Startschuss für die ADAC Youngtimer Tour Bodensee. Die Route führte die Teilnehmer mit ihren Fahrzeugen der Baujahre 1995 bis 2005 durch das malerische Linzgau. Höhepunkt war neben dem Besuch des Automuseums Wolfegg die Zieleinfahrt in der ADAC Parkarena, bei der die jungen Klassiker von einem Moderator präsentiert wurden.

Am Samstagabend bot der ADAC Clubabend in der Messe-Alm die perfekte Gelegenheit zum Austausch unter Gleichgesinnten. In geselliger Atmosphäre ließen die Besucher bei Live-Musik den Messetag ausklingen. Spannend wurde es noch einmal bei der Siegerehrung der ADAC Youngtimer Tour Bodensee, die im Rahmen des ADAC Clubabends stattfand.

Die nächste Klassikwelt Bodensee findet vom 12. bis 14. Juni 2026 statt.

#### Pressekontakt

ADAC Newsroom  
T +49 89 76 76 54 95  
[aktuell@adac.de](mailto:aktuell@adac.de)

Allgemeiner Deutscher  
Automobil-Club e. V.

#### Newsroom

Hansastraße 19  
80686 München  
T +49 89 76 76 54 95  
F +49 89 76 76 28 01

[aktuell@adac.de](mailto:aktuell@adac.de)

[presse.adac.de](http://presse.adac.de)

Diese Presseinformation finden Sie online unter [presse.adac.de](http://presse.adac.de)